

Liebe Freunde aus Mücheln

Bois d'Arcy. Im neuen Jahr begrüßt Bois d'Arcy die Mücheln und es ist auch Zeit, auf das vergangene Jahr zurückzuschauen.

In Deutschland wie in Frankreich wird das Jahr 2020 als das Pandemiejahr in Erinnerung bleiben, verbunden mit verschiedenen Maßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des Coronavirus SARS-CoV-2. Für die beiden Partnerschaftskomitees bedeutet das die Unmöglichkeit der Bürgerbegegnungen.

Die Sporthalle COSEC wurde teilweise renoviert. Das Gebäude entstand Ende der siebziger Jahre, benötigte aber Aufarbeitung und Sanierung. Die neue Einrichtung hat einen neuen Tanzsaal von 200 Quadratmetern, eine große Eingangshalle und eine Tribüne für die Sportspiele. Der neue thermische und akustische Komfort soll den Vereinsmitgliedern gefallen, die am 26. Januar das renovierte Gebäude entdecken konnten. Die Bauarbeiten dauerten 18 Monate.

Neue Gemeindewerkstätten hatten sich 2014 im Viertel La Croix-Bonnet niedergelassen. Die alten Gebäude, die im Viertel La Tremblaye standen, wurden Anfang 2020 zerstört. So wurde neben der Colette-Besson-Turnhalle Platz frei für einen Parkplatz. Das ist günstig für die Veranstaltungen in

der Sporthalle, im Theater und im Kino.

Am 15. März fanden Kommunalwahlen statt. Philippe Benassaya hat kandidiert und wurde mit 63,67% der Stimmen neu gewählt. Die andere Liste erhielt 36,33% der Stimmen.

Im Juli ist Nadia Hai, Abgeordnete in der Nationalversammlung für den Wahlbezirk von Bois d'Arcy Ministerin für Städtepolitik geworden. Ein Platz als Abgeordneter in diesem Wahlkreis war also frei. Der Verwaltungsbezirk besteht aus sieben Städten rund um Bois d'Arcy.

Neue Wahlen waren dann nötig und Philippe Benassaya hat kandidiert. Die Wahlen waren am 20. und am 27. September. Philippe Benassaya erhielt 57,63% der Stimmen, die andere Kandidatin hatte 42,37% der Stimmen.

Der im März gewählte Bürgermeister von Bois d'Arcy durfte im Stadtrat bleiben. Aber er war schon Landrat und durfte beides nicht gleichzeitig bekleiden. Er hat den Entschluss gefasst, auf seinen Sitz als Stadtrat zu verzichten.

Die Gemeinde musste dann einen neuen Bürgermeister wählen.

Am 7. November ist Jean-Philippe Luce Bürgermeister geworden. Jean-Philippe



Philippe Benassaya und Jean-Philippe Luce



Offizielle Einweihung des Simone-Veil-Kindergartens

Fotos: Arciser Partnerschaftskomitee

Luce war schon 1. Beigeordneter im Stadtrat von Philippe Benassaya.

Im Viertel La Croix-Bonnet hat der Bau eines Altenpflegeheims mit 82 Betten und 30 Wohnungen für Senioren begonnen.

2019 wurde schon von dem Simone-Veil-Kindergarten berichtet. Das Gebäude wurde renoviert und ein Erweiterungsbau wurde gebaut. Am 10. Oktober konnte endlich der Kindergarten offiziell eingeweiht werden.

Dabei wurden auch das Leben und das Werk von Simone Veil erwähnt. Bei diesem Anlass waren Kinder, Eltern und Erzieherinnen anwesend.

Das Programm war schon fertig, Bierfest stand auf dem Programm.

Chöre aus Mücheln und aus Bois d'Arcy sollten ein Konzert geben. Mit der Pandemie ist alles ausgefallen. Ein erster Lockdown dauerte vom 16. März bis zum 11. Mai.

Im Oktober sollten Arciser nach Mücheln fahren. Daraus wurde auch nichts. Es ist nur verschoben, aber Geduld ist notwendig.

Die Arciser sind guter Hoffnung, im Oktober 2021 die Mücheln Freunde wiederzusehen.

Den Müchelnern wünscht das Arciser Komitee alles Gute, vor allem Gesundheit!

Im März sollten die Mücheln nach Bois d'Arcy kommen.

Das Arciser Partnerschaftskomitee